
令和６年度芝富士公民館運営審議会議事録  

 
【開催日時】  令和６年 7 月３日（水） 午後 6 時 00 分～6 時 35 分 
 
【開催場所】  芝富士公民館 ホール 
 
【出席委員】  １０名 

        会 長   伊藤 一晃     副会長   田中  証    

        委 員     新井  哲生     委 員   福島 英則 

        委 員   高橋 豊明       委 員   渡辺 マサ子 

    委 員   菊地 典子         委 員   流 美都治 

        委 員   加藤 智美          委 員   小田中 榮 

    

【欠席委員】  委 員   佐藤 京子     委 員   長谷川 麻佐代 
 
【事 務 局】  買田 館長 長谷川 主査 斉藤 参与 持田 参与 
 
【傍 聴 人】    なし 
 
【審議経過】 

    開会に先立ち、事務局が本審議会について「川口市附属機関等の会議公開に関する要綱」に

基づき会議開催について事前公表を行っていること、傍聴希望者はないことを報告した。 

また、「川口市公民館運営審議会条例第６条第２項」に規定する定足数を満たし、審議会

が成立することを報告した。 

 

１ 開 会   
   
２ 委嘱書交付       

任期満了による改選に伴い、公民館長から委員出席者全員に委嘱書を交付した。 

（任期：令和６年７月１日～令和８年６月３０日） 
 
３ 新任委員紹介       

菊地 典子 委員 加藤 智美 委員   
 
４ 公民館長あいさつ 

 

５ 会長・副会長選任 

「川口市公民館運営審議会条例第 5 条第１項」の規定に基づき、委員互選により伊藤一晃

委員が会長に、田中証委員が副会長に選任された。     

 



６ 会長・副会長あいさつ    

 

７ 議 事 

    議事に入る前に、事務局が「川口市公民館運営審議会条例第６条第１項」の規定に基づき、

伊藤会長が議長に就くことを説明した。また、議長は議事録署名人として菊地典子委員、流

美都治委員を指名した。 

 

［議 題］ 

 

（１）令和５年度公民館事業等の実施結果について 

     会議資料に基づき事務局が説明し、質疑応答なしで承認された。 

 （２）令和５年度公民館利用状況について 

    会議資料に基づき事務局が説明し、質疑応答なしで承認された。   

（３）令和６年度公民館事業等の予定（案）について 

    会議資料に基づき事務局が説明し、加藤委員より質問があった。 

      加藤委員：５年度の健康体操の申込数が 70 名以上の実績があるが、６年度の募集予

定人数が各 40 名となっているのは理由があるのか。 

      事務局 ：各 40 名が２コースあるため、80 名まで募集をかけることになっています。 

    以降は質疑応答なしで承認された。 

 （４）その他 

    会議資料に基づき事務局が説明し、質疑応答なしで承認される。 

    その後、公民館運営について各委員より意見及び質問があった。 

     新井委員：コロナによる制限もなくなり、地域コミュニティとして公民館が再び活用

されるため、節度ある飲食については公民館側に柔軟な対応をお願いしたい。 

     小田中委員：現在の公民館ホール利用の定員数は 100 名で良いか。 

     事 務 局：コロナ禍のときは 50 名だったが、現在は制限が解除されて以前のとお

り 100 名に戻っています。 

 

８ 閉  会  

 

 

この議事録は、実際の会議の内容と相違ないことを証明する。 

 

 

                          署 名 人        

 
 
 
 

                          署 名 人        


